
Anlage 1: Verkehrsaufkommen Bentlage 
 

H i n w e i s z e t t e l  

Anfrage/Anregung 

aus der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses der Stadt Rheine am 30.08.2016 

Name: Detlef Weßling Datum: 30.08.2016 

Mitglied des: Haupt- und Finanzausschusses 

Sachverhalt: 

Herr Weßling bezieht sich auf die Diskussion zur Zulassung von Kraftfahrzeugen bei 
bestimmten Veranstaltungen in Bentlage. Viele Bürgerinnen und Bürger, die im Bent-

lager Wald spazieren gehen, fühlen sich durch das erhöhte Verkehrsaufkommen be-
lästigt. Die SPD-Fraktion bittet um Prüfung, wie hoch die Intensität der Bewegung in 

Bentlage tatsächlich sei. Es solle eine Datenerhebung durchgeführt werden, um even-
tuell Maßnahmen, wie z. B. stärkere Kontrollen durch Politessen, zu ergreifen.   
 

Herr Dr. Lüttmann teilt mit, dass die Verkehrssituation mit einem Verkehrsschild klar 
geregelt sei.  

 
Herr Noelke informiert, dass der Fachbereich 3 eine Topo-Box, die die Geschwin-
digkeit von Fahrzeugen anzeige, besitze. Die Box evaluiere außerdem sehr gründlich 

Verkehrsströme. Die Box könne gerne für den Bereich Bentlage nutzbar gemacht 
werden. Da sie allerdings sehr stark ausgelastet sei, könne das noch etwas dauern.   

 
Herr Dr. Lüttmann sichert zu, die Situation zu überprüfen.  
 

Herr Doerenkamp weist darauf hin, dass die Bundeswehr der Theodor-Blank-Kaserne 
ebenfalls ein solches Gerät besitzt.  
 



S t a d t   R h e i n e  Rheine, 11.11.2016 

Der Bürgermeister 

FB 3 

 

Von der Verwaltung auszufüllen! 

Fachbereich 7 

im Hause 

Stellungnahme 

 Angehängte Anfrage/Anregung wurde erledigt durch 

 telefonische Mitteilung an Antragsteller(in) 

 schriftliche Nachricht an Antragsteller(in) – siehe Anlage 

 Eine unverzügliche Erledigung ist nicht möglich, weil … 
(weiteres beabsichtigtes Verfahren) 

      

 Antragsteller(in) wurde schriftlich/telefonisch in diesem Sinne informiert. Die Stel-

lungnahme wird so schnell wie möglich nachgereicht. 

 Der Einladung zur Sitzung soll folgende Stellungnahme beigefügt werden: 

Zwischenzeitlich wurde eine Verkehrserhebung durchgeführt. Die Auswertung 
ergab, dass tatsächlich insbesondere an Wochenenden viele Kfz. den gesperr-
ten Bereich –offensichtlich widerrechtlich- befahren. 

Ich habe die Polizeiwache Rheine gebeten, vor Ort Kontrollen durchzuführen 
und Verkehrsverstöße gemäß StVO zu ahnden. Von dort wurde mir zugesi-

chert, dass im Dezember mehrere Kontrollen an den Wochenenden durchge-
führt werden. 
 

Ich würde mich freuen, wenn die Problematik durch diese Maßnahme ent-
schärft werden kann. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
im Auftrag 
  
Rüdiger Elbers 

Stadt Rheine 
Der Bürgermeister 
Fachbereich Recht und Ordnung 
Klosterstraße 14 
48431 Rheine 

Zeitaufwand für die Bearbeitung: Sachbearbeiter(in) –  939-326 

 Eine schriftliche Stellungnahme wird bis spätestens montags vor der nächsten 

Sitzung der Schriftführerin/dem Schriftführer für den mündlichen Bericht in der Sitzung 

zugestellt. 

 


